

Mercedes-Benz Vans stellt Vito in Argentinien vor

Mercedes-Benz Argentina S.A. stellt auf der siebten „Buenos Aires International Motor Show“ den neuen Vito vor. Zusätzlich zum Verkaufsschlager Sprinter führt Mercedes-Benz Vans ein weiteres Modell ein, um neue Marktpotenziale in Argentinien zu erschließen. Die Produktion des Vito startet Ende Juni 2015 im Mercedes-Benz Werk Centro Industrial Juan Manuel Fangio nahe Buenos Aires.

Insgesamt 220 Millionen US-Dollar hat Mercedes-Benz Argentina im Zeitraum von 2013 bis 2015 in den Standort investiert, um die Produktionseffizienz- und Kapazität des Werks zu steigern und neue Produkte wie den Vito einzuführen. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz Argentina S.A. stellt den neuen Vito vor.
